

## KURSUS STATISTIK DAN OLAH DATA (SPSS DAN STATA)

<b>Educamedia</b> Java Web Media Mall Depok Town Square Lt 2 Blok SS1 No. 5-7 Jl. Margonda Raya - Kota Depok Telepon: 085715100485 Whatsapp: +6281210697841 Email: contact@javawebmedia.co.id	
Nama Produk	: Kursus Statistik dan Olah Data (SPSS dan STATA)
Jumlah Produk	: 100 pcs
Berat produk	: 0 kg
Urutan (PXLXT cm)	: cm
Harga beli	: Rp 1.500.000
Harga jual	: Rp 1.800.000
Kategori	: Kursus Statistik dan Manajemen Data
Gambar	
Tanggal input	: 2020-06-20 06:24:39
Terakhir update	: 2020-06-20 13:24:39
<b>Deskripsi:</b>	
<b>Deskripsi ringkas</b> Anda akan belajar manajemen dan analisis data dengan menggunakan SPSS dan Stata. Setelah mengikuti kursus ini Anda diharapkan dapat melakukan pengolahan data dan membuat analisis data serta interpretasinya sesuai dengan tujuan analisis yang digunakan.	
<b>Paket Basic - 2 sesi (@ 2,5 jam) atau 1 sesi (300 menit)</b> Tujuan dari kursus ini adalah mampu melakukan manajemen dan analisis data dengan SPSS/Stata dan melakukan analisis deskriptif dan penyajian data serta intrepretasinya. Materi Kursus: <ul style="list-style-type: none"><li>◦ Pengantar manajemen dan analisis data</li><li>◦ Transfer data, Entry data dan Cleaning Data</li><li>◦ Transformasi data (select cases, recode, split, dll)</li><li>◦ Statistik deskriptif untuk data numeric (mean, median, standar deviasi, varians, percentile dll) dan data kategorik (proporsi/persentase)</li><li>◦ Penyajian data (Box Plot, Bar Diagram, Pie, Histogram, dll)</li></ul> <b>Bonus: Uji Validitas dan Reliabilitas Instrumen, durasi 1 jam</b> <b>Paket In house Training</b> Paket in house training ini dilakukan sesuai kebutuhan institusi atau personal. Untuk materi dan biaya akan kami ajukan melalui proposal.	

## Deskripsi ringkas

Anda akan belajar manajemen dan analisis data dengan menggunakan SPSS dan Stata. Setelah mengikuti kursus ini Anda diharapkan dapat melakukan pengolahan data dan membuat analisis data serta interpretasinya sesuai dengan tujuan analisis yang digunakan.

---

## **Paket Basic - 2 sesi (@ 2,5 jam) atau 1 sesi (300 menit)**

Tujuan dari kursus ini adalah mampu melakukan manajemen dan analisis data dengan SPSS/Stata dan melakukan analisis deskriptif dan penyajian data serta intepretasinya.

Materi Kursus:

- Pengantar manajemen dan analisis data
- Transfer data, Entry data dan Cleaning Data
- Transformasi data (select cases, recode, split, dll)
- Statistik deskriptif untuk data numeric (mean, median, standar deviasi, varians, percentile dll) dan data kategorik (proporsi/persentase)
- Penyajian data (Box Plot, Bar Diagram, Pie, Histogram, dll)

**Bonus: Uji Validitas dan Reliabilitas Instrumen, durasi 1 jam**

## **Paket In house Training**

Paket in house training ini dilakukan sesuai kebutuhan institusi atau personal. Untuk materi dan biaya akan kami ajukan melalui proposal.